
COMITATO  CIVICO  VIA  PIENZA                CO.CI.PI. 
 
 Comunicato 7 /2025 del  3 Aprile 2025                      A TUTTI GLI ISCRITTI  

Cari amiche ed amici,  

in allegato troverete la risposta del Presidente del III Municipio alla mia lettera del 21 marzo u.s.  

con la quale ho formulato una serie di istanze per avere contezza sullo stato dell’arte della attività 

del nostro Municipio  e la correlata programmazione operativa in merito alla questione viaria che 

tanto ci interessa  quanto ci preoccupa. In ordine alle risposte del Presidente  si è riunito, in data 1 

aprile, il Direttivo del Comitato Civico via Pienza, il quale, pur apprezzando la tempestività degli 

elementi forniti da parte istituzionale e l’asserita attenzione alla nostra questione ed al  relativo 

disagio, ha ritenuto insoddisfacenti le prospettive delineate sotto il profilo della tempistica, che 

vediamo eccessivamente dilatata e priva di passaggi certi. Poichè dalle considerazioni del 

Presidente, in particolare dai punti 7 e seguenti,  emerge chiaramente il ruolo nevralgico di Roma 

Sotterranea in merito alla individuazione della tipologia di confinamento e riempimento delle cavità 

ipogee sottostanti via Pienza, è nostro intendimento aprire, al di là del collegamento principale con 

la Presidenza del Municipio, anche  un contatto diretto con Roma Sotterranea al fine di ridurre i 

tempi e recuperare, dopo la messa in sicurezza della voragine, l’originale utilizzo dell’anello viario 

intorno al nostro comprensorio. 

Ci interessano sempre i pareri dei nostri iscritti in particolare di quanti possano darci informazioni, 

recapiti ed altri elementi utili per facilitare i contatti con le maestranze di Roma Sotterranea. 

 Il Presidente p.t. 

Alberto Bordi 


